
Courrier de Delphin :  

Je suis de nouveau très ravi de pouvoir vous parler ce jour à travers cette lettre pour vous montrer 
que je suis auprès de vous lors de cette Assemblée Générale que vous tiendrez ce 23 Mars prochain 
même si je suis à des milliers de kilomètres loin de vous. 

Permettez-moi, d’abord, de vous adresser au nom de toute l’équipe de VAM à Madagascar, et de 
tous les enfants que vous parrainés, nos meilleurs vœux de bonheur, de santé et de prospérité pour 
vous et vos familles respectives. Que le Grand Dieu soit toujours avec vous et vous accompagne 
partout où vous allez et vous aide dans tous vos actes. 

Madame la Présidente, je réitère encore pour le nième fois mes respects, mes remerciements, mes 
humbles reconnaissances envers vous pour toutes les actions, tous les efforts, que vous déployez 
avec amour, avec espoir, avec tendresse et sévérité pour garder en vie notre association. Je me 
rappelle bien, pour cette année 2023 qui vient de s’écouler, ces tant de fois que vous me parliez à 
bout de larmes, m’annonçant que vous étiez presque battue dans ce combat pour le maintien de 
l’Asso. Merci Nicole ! Merci de tout cœur !!! 

Je vous suis très reconnaissant aussi, chers parrains et marraines, ainsi que tous vos filleuls respectifs 
et leurs parents biologiques, pour vos soutiens et vos aides pour ces pauvres enfants qui ont la chance 
de continuer leurs études et de bénéficier des repas de la cantine, lesquels sont très importants pour 
eux face aux problème économique et social que la majorité des peuples malgaches traversent 
actuellement. Nous sommes sûrs que vous suivez sans cesse les infos sur Madagascar qui est 
actuellement le pays qui a le taux de malnutrition le plus élevé sur cette planète terre. Hélas ! 

Ce qui m’encourage encore en ce moment, chers parrains et marraines, c’est que vos contributions 
commencent à apporter des bons résultats très motivants actuellement. Je tiens à citer quelques 
enfants qui finissent leurs études supérieures cette année comme Rody (n°675) qui obtient son 
diplôme de Master en Sciences Physiques, Orlando (n°698) qui obtient son diplôme en Science 
Agronomie, Olia (n°551) qui continue ses études en Sociologie en Allemagne. 

Chers parrains et marraines, je ne vous citerai pas comme l’année dernière le coût de la vie actuelle 
à Madagascar, mais je tiens à vous avouer qu’il devient de plus en plus dur de gérer les besoins de 
nos enfants actuellement. Mais j’aime trop ces enfants et personnellement, j’aimerais que l’on 
continue à les aider ensemble. Tout est hors de portée des pouvoirs d’achat actuellement à Mada. En 
sus, le délestage qui devient de plus en plus insupportable et provoque des manifestations publiques 
presque dans toute l’île et la pandémie des yeux partout… Ouf ! Madagascar est devenu invivable 
pour les presque 90% de la population malgache. 

Des fois, je souhaite vous envoyer des nouvelles des enfants fréquemment, mais le délestage ne me 
le permettait pas. En un an, j’ai dû réparer trois fois mon pauvre ordi à cause des coupures brusques 
du courant. 

Nous espérons bien que nos aides pour ces pauvres enfants continuent, et que nous, toute l’équipe 
de VAM à Madagascar, vous souhaite une agréable journée pour cette Assemblée Générale. 

Nous embrassons tous. 

Les équipes de VAM de MADA et tous les enfants. 

 


